



# わが東中

校訓…共に羽ばたく

能代市立能代東中学校  
校報第1号  
令和4年4月11日  
文責：平澤秀樹

## 令和4年度 始動

4月6日(水)に、新任式と前期始業式を行いました。

この春の異動で10名の先生方が転出となり(市職含む)、12名の先生方(非常勤講師、市職等含む)が転入になりました。

新任式では、校長からの紹介の後、新任の先生方一人一人からあいさつをいただきました。(先生方の一言は3ページに記載)

続いて、生徒会長の青山哲大さんが歓迎のあいさつをし、新任の先生方の指導の下、学習に、部活に頑張りたいと抱負を述べました。引き続き行われた始業式では、校長から「直近の成果を求めた場合、努力は必ずしも報われるとは限らないが、報われない努力も、その人の人生において必ず価値あ

るものとなる」ということを話しました。

3年生の川尻真子さんは、前期の抱負として、勉強、行事、部活動の三つを取りあげ、一つ一つが「中学校最後の〜」となる



るので、全力で頑張りたいと意欲を見せました。

2年生の熊谷沙都さんは、勉強の中でも特に数学について意欲を見せたほか、東中生としてふさわしい言葉遣いや態度に触れ、礼儀正しい姿を身に付けたいと抱負を語りました。



### ☆歓迎会・部活紹介☆

4月8日(金)、2、3年生が中学校生活や委員会活動、行事、部活動について、新入生に紹介する会が行われました。

各部で趣向を凝らし、勧誘アピールに全力で臨みました。



「新型コロナウイルス感染症対策の基本対処方針の一部変更について」

4月8日現在の方針を配付しました。個別の対応が多くなるので、判断に迷ったときは、学校にご連絡ください。

## ～今年度からお世話になります～

見上 司 教頭先生

十年以上前に一年だけ東中でお世話になったことがあります。生徒も保護者も地域もみな温かく、そのときの思い出をとてまつかく思い出します。始業式で校歌を聞き、何とすてきな歌だろうと改めて感じました。これからの毎日が楽しみです。どうぞよろしく願いいたします。

上田 明子 主任主査

崇徳小・鶴形小の閉校事務や第五小への統合準備をお手伝いしていました。再び能代東中で勤務することになりました。生徒が快適に学習できるよう、部活動が円滑に運営できるように、全力でサポートしていきたいと思えます。どうぞよろしく願いいたします。

近藤麻衣子 先生

三種町の山本中学校から来ました。回転寿司ではサーモン、甘い物ではチーズケーキが好きです。「新商品」「期間限定」というフレーズに弱いです。絵本で出会った、毎日が「はじまりの日」、という言葉が大事にしています。日々の新しい発見を楽しみながら生活していきたいです。これからどうぞよろしく願いします。

門間 裕之 先生

久しぶりの能代市勤務であり、この地域に勤務するのは初めてです。社会科を担当します。微力ではありますが、一生懸命に指導していきたいと思えます。1年間よろしく願いします。

続きは、次号で紹介します。

**WELCOME**

小宅 淳 先生

能代南中学校から来ました。理科と技術の授業を受け持ちます。理科は観察・実験があり、様々な自然事象に理由付けできることが大好きです。また、私はものづくりが好きなので、技術の授業も楽しみです。情報処理関係も得意なので、一緒にたくさんのことを学んでいきましょう。これから、よろしく願いします。

菅野 佑香 先生

鳥海中学校から来ました。音楽科を担当します。皆さんにたくさんの音楽に触れてほしいなと思っています。能代地区にはほとんど来たことがなく、初めてになります。この一年間で能代市のことをたくさん知って、能代東中学校で勤務しながら、みなさんと生活できることを楽しみにしています。よろしく願いします。

菊地 久弥 先生

能代南中学校から来ました。みなさんとたくさん話をして早く顔と名前を覚えたいと思います。数学の時間に一緒に学習するので、数学を好きになるように一生懸命頑張ります。よろしく願いします。

皆川 真里子 先生

藤里中学校から来ました。能代東中学校勤務は、初めてです。先日の1年生の一日入学では、生徒会執行部や野球部の皆さんが、あいさつ、姿勢、校歌を元気よく披露してくれました。中学校の先輩のあるべき姿を見せてくれて、誇らしく思います。こんな生徒たちと過ごせることが楽しみで、ワクワクです！学校生活が楽しく過ごせるよう、一緒に頑張ります。よろしく願いします。

# 第35期生 33名 入学！ 令和4年度入学式



4月7日(木)、男子21名、女子12名、計33名の新入生が、能代東中学校第35期生として入学式に臨みました。

新型コロナウイルス感染防止対策として、来賓はPTA会長のみとし、座席も可能な限り距離をとった配置としました。

新入生代表の岸部佳太さんは、「昨年10月の総合発表会に参加して中学生の頼もしさを目の当たりにし、中学校生活への期待が高まった」と述べました。その上で、「今日からの3年間、勉強に、部



活動に、向上心をもって取り組みたい」と抱負を述べ、中学校生活への意欲を新たにしています。

校訓「共に羽ばたく」のもと楽しく、充実した中学校生活を送り、新たな伝統を築いていってほしいと思います。

## 校長式辞(要旨)

皆さんに心がけてほしいこと。それは、「自分で自分を鍛えること」。

能代東中学校では、慣れ親しんでいる仲間の中で、中学校生活をスタートできるというメリットがある。このことは、反面、デメリットでもある。だからこそ、中学校へ入学した節目を理解し行動できるか、自分の内面の力が試される。

「厳しく教えるのが難しくなってきた中、厳しさは、自分でつくり、しっかりとした課題や目標をもって、自分で自分を鍛えなければならぬ。」(イチロー氏の言葉より引用)